

Информация по сертификации

Наименование: зарядное устройство торговой марки Accesstyle, модель Basalt 20WT

Производитель: Шэньчжэнь ДЖАСИБО электроникс Ко, Лтд. Комната 602, № 128 Хуангуан Рд, Гуаньянь, Новый район Лункуа, Шэньчжэнь, Страна производства: Китай



Импортер / Организация, принимающая претензии: ООО Ф-Плюс Мобайл Преображенская пл., д.8, этаж 27, пом. LXXXV/1 Москва, Россия. Телефон горячей линии: 8-800-250-07-17. Срок гарантии 1 год. Срок службы 2 года

Гарантийное обслуживание: ООО «Орион» Россия, Москва, ул. Короленко, 8, тел. +7 (495) 663-77-43, +7 (495) 108-18-47 Адреса сервисных центров в других городах на сайте: <http://www.accesstyle.ru/>


Декларация о соответствии ЕАЭС N RU Д-РУ.РА01.В.73575/21 от 18.05.2021, действительна до 17.05.2026
Декларация о соответствии ЕАЭС RU С-РУ.АД07.А.03713/21 от 30.08.2021

Дата изготовления изделия указывается на наклейке в виде четырехзначного кода, где первые две цифры – месяц, а последующие две – год производства.

Basalt 20WT
зарядное устройство

Руководство пользователя
User's manual



Русский..... 3

English..... 7

Благодарим за приобретение зарядного устройства Basalt 20WT. Пожалуйста, перед использованием внимательно ознакомьтесь с инструкцией.


Спецификации

Входные порты	100-240В 50-60Гц
Выходные порты	USB-C
Выходящее напряжение, сила тока	5В / 3А, 9В / 2,25А, 12В / 1,67А
Максимальная мощность	20Вт
Совместимость с протоколами	QuickCharge 3.0, Power Delivery 20W
Размеры без упаковки	84,5 × 42,5 × 27,3 мм
Вес без упаковки	42 г

Комплектация

1. Зарядное устройство — 1 шт.
2. Инструкция — 1 шт.

Внешний вид и функции ЗУ



Ключевые особенности

Зарядное устройство оснащено портом USB-C (USB тип C) и обеспечивает мощность зарядки до 20Вт. Совместимость с QuickCharge 3.0 позволяет заряжать совместимые сотовые телефоны и другие устройства быстрее, чем обычные сетевые зарядные устройства. Скорость заряда ограничена максимальной мощностью используемого порта, а также спецификациями телефона, кабеля, температурой устройства.

Устройство совместимо с протоколом Power Delivery и способно отдавать мощность в 20Вт по USB-C порту. Это позволяет не только заряжать устройства, но и подавать питание на совместимую с этим стандартом технику.

Использование зарядного устройства

Для зарядки мобильного устройства соедините кабелем зарядный порт телефона с портом на зарядном устройстве. Рекомендуется использовать порт USB-C как наиболее мощный порт при его наличии на зарядном устройстве. Затем подключите зарядное устройство к электрической розетке.
Примечание: кабель зарядки в комплект не входит и приобретается отдельно. Рекомендуется использовать кабель из комплекта поставки заряжаемого устройства.

Примечания по безопасности:

Устройство запрещается разбирать, открывать, сгибать, прокалывать, подвергать механическому воздействию и погружать в жидкость. Следите за чистотой устройства и его контактов.
Не глотать!
Бережь от детей!
При использовании с нарушением рабочих температурных норм (ниже -10°C и выше 45°C) устройство будет ограничивать мощность или выключаться автоматически.
Не разбирайте устройство, не допускайте короткого замыкания. Данное устройство не подлежит утилизации вместе с бытовыми отходами.
Транспортирование продукции производится в таре предприятия-изготовителя всеми видами транспорта на любые расстояния.

Условия гарантии изделия торговой марки Accesstyle.

1. Все нижеизложенные условия гарантии действуют в рамках действующего законодательства Российской Федерации, регулирующего торговлю потребительскими товарами.
2. Гарантийный срок изделия составляет 2 (два) года.
3. Срок службы изделия составляет 2 (два) года и исчисляется с даты покупки или при ее отсутствии с даты производства.
4. Гарантия не распространяется на:
4.1. Кабели, переходники, носители информации различных типов (диски, карты памяти с записанным программным обеспечением), чехлы, шнуры для переноски, клипсы, держатели различного типа, упаковку и документацию.
4.2. Нормальный износ или повреждения внешних поверхностей изделия.
4.3. Дефекты, вызванные влагой, сыростью, экстремальной температурой, СВЧ энергией, давлением, ударом, действиями насекомых, животных, попаданием жидкости, пыли, химикатов.
4.4. Изделие, подвергнувшееся ремонту или модификации иными лицами, кроме указанных в п.5.
4.5. Изделие, использованное не по его прямому назначению, а также с нарушением правил эксплуатации, изложенных в руководстве пользователя.
4.6. Дефекты, вызванные использованием несовместимого оборудования или аксессуаров.
5. Гарантийное обслуживание выполняется уполномоченными на это организациями – авторизованными сервисными центрами, список которых содержится на странице поддержки веб-сайта или доступен по телефону 8-800-250-07-17. В течение гарантийного срока устранение недостатков производственного характера производится бесплатно для покупателя при предъявлении оригинала заполненного гарантийного талона и/или документов, подтверждающих факт и дату покупки (кассовый чек). Документы должны содержать название модели изделия, дату продажи, реквизиты торгующей организации. В случае отсутствия указанных документов уполномоченная организация вправе отказать в гарантийном обслуживании.
6. Гарантийный срок продлевается на период обслуживания. Замена комплектующих, составных частей или комплекта изделия целиком не ведет к установлению новых гарантийных сроков на все изделие и заменяемые части.

7. Ни при каких обстоятельствах Производитель, Импортер и уполномоченные им организации не несут ответственности за какой-либо особый, случайный, прямой или косвенный ущерб или убытки, включая, но не ограничиваясь только перечисленным, упущенную выгоду, утрату или невозможность использования информации или данных, расходы по восстановлению информации или данных, убытки, вызванные перерывами в коммерческой, производственной или иной деятельности, возникающие в связи с использованием или невозможностью использования изделия Accesstyle.

Thank you for purchasing the Basalt 20WT charger. Please read the instructions carefully before use.


Specifications

Input ports	100-240V / 50-60Hz
Output ports	USB-C
Output voltage / current USB-C	5В/3А, 9В/2,25А, 12В/1,67А
Max power USB-C	20W
Compatibility	QuickCharge 3.0, Power Delivery 20W
Dimensions w/o packaging	84.5 * 42.5 * 27.3mm
Net weight	42 g

The set includes

1. Charger - 1 pc.
2. Instructions - 1 pc.

Charger's appearance and features



Key features

The charger is equipped with USB-C ports and provides up to 20W charging power. The ports are available for simultaneous operation. The QuickCharge 3.0 compatibility allows users to charge compatible cell phones and other devices faster than conventional wall chargers. Charging speed is limited by the maximum power of the port used, as well as by the specifications of the phone, cable, and the device temperature.
The charger is compatible with the Power Delivery protocol and is capable of providing up to 20W USB-C charging power. This allows it to charge handsets and also supply power to equipment compatible with this standard.

How to use the charger

To charge your mobile device, connect the charging port of your phone to any of the charger's ports with a cable. It is advisable to use the USB-C port as the most powerful port (if available). Next, plug the charger into an electrical outlet.
Note: The charging cable is not included and must be purchased separately. It is advisable to use the cable supplied with the to-be-charged device.

Safety notices:

Never disassemble, open, bend, puncture, subject the device to mechanical stress or immerse in liquid. Keep the device and its contacts clean.
Do not swallow!
Keep out of the reach of children!
When used outside the operating temperature range (below -10°C and above +45°C), the device will limit the power or turn off automatically.
Do not disassemble the device, do not short circuit. This device must be disposed of separately.
Transportation of the products can be carried out in the manufacturer's containers by all means of transport at any distance.

Accesstyle warranty terms and conditions

1. The warranty period of this Product is 1 (one) year starting from the time of the original purchase.
2. The product's lifetime is 2 (two) years and shall commence at the date of purchase, or, failing that, production date.
3. This warranty shall not apply to:
3.1. Cables, adapters, variety of media (discs, memory cards with software), cases, extension cables, clips, variety of holders, package and documents.
3.2. Normal wear and tear or the product's outer surface damages.
3.3. Defects caused by moisture, dampness, extreme temperature, microwave energy, pressure, hit, influence of animals and insects, liquids, food, dust and chemicals entering the product.
3.4. Product, repaired or modified by persons, except those names in paragraph 5.
3.5. Product, misused or used in violation of the user manual.
3.6. Defects caused by use of incompatible equipment or accessories.
4. Warranty service shall be performed by duly authorized bodies: authorized service centers listed on Support webpage: <http://www.accesstyle.ru> and available on 8-800-250-07-17. During the warranty period any production defects shall be repaired free of charge upon presenting the proof of purchase and the date of purchase (cash receipt). The documents shall contain model name of the product, date of purchase, trade organization details. An authorized body shall be entitled to refuse warranty service in case of absence of the required documents.
5. Warranty period shall be extended to the service period. Replacing of parts, components or the whole package shall not result in a new warranty period for the product or for the replaced parts.
6. Under no circumstances shall the Producer, Importer and organizations authorized by the Importer be liable for any direct, indirect, incidental, special or consequential damage or including but not limited to, any loss of profit, loss/ loss of use of information or data; information or data restoration costs, loss arising out of use or inability to use Accesstyle products resulted in interruption of a commercial, production or other activity.

Гарантийный талон
Warranty certificate

При покупке изделия требуйте его проверки в Вашем присутствии и заполнения гарантийного талона. Без предъявления данного талона или его неправильного заполнения претензии по качеству не принимаются и гарантийное обслуживание не производится.

Наименование изделия: _____
Product name: _____
Серийный номер: _____
Serial number: _____
Дата продажи: _____
Date of purchase: _____
Подпись продавца: _____
Signature of the sales person: _____
Наименование и адрес торговой организации: _____
Trade organization name and address: _____

М. П.
продавца

Проверка качества изделия в моем присутствии произведена, претензий нет. Изделие в полном комплекте с руководством пользователя получено; с условиями гарантии ознакомлен и согласен. The quality of product has been checked in my presence. I have no claims. I have obtained the full and complete product. I hereby declare that I have read and agree with the warranty terms and conditions.

_____ Подпись потребителя.
Customer signature.